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Abílio anula inauguração do Contorno Leste e diz que fizeram
"gato" na energia para entregar a obra

“É inaceitável inaugurar uma obra dessa forma, colocando em risco a vida da população"

Redação do rufandobombonews 

O prefeito de Cuiabá, Abílio Brunini (PL), acompanhado do secretário municipal de Obras Públicas,
Reginaldo Alves Teixeira, realizou na noite desta sexta-feira (3) uma vistoria na Avenida Contorno Leste. A
via, inaugurada nos últimos dias da gestão do ex-prefeito Emanuel Pinheiro (MDB), apresentou problemas
graves relacionados à rede elétrica, incluindo falta de iluminação pública e ligações irregulares ("gatos").

Segundo Abílio, a energia elétrica da avenida foi improvisada para viabilizar a inauguração no fim do
mandato anterior. “Fizeram uma gambiarra com ligações irregulares e refletores em alguns trechos. Agora
enfrentamos uma situação crítica de segurança, já que a Eletronorte interrompeu o fornecimento devido a
problemas técnicos e riscos graves”, explicou o prefeito.

A avenida, que atravessa uma faixa de servidão de alta tensão de 230 kV da Eletronorte, apresenta postes
metálicos instalados de forma inadequada, o que gerou indução elétrica e representa perigo de acidentes
fatais. Diante dessa situação, a Eletronorte registrou um boletim de ocorrência e exigiu a suspensão do
fornecimento elétrico no local.

Reginaldo Alves Teixeira destacou que a equipe técnica está revisando os projetos para verificar se os
procedimentos técnicos foram aprovados conforme as normas. “Os postes instalados não atendem aos
requisitos necessários. Estamos analisando alternativas, como o rebaixamento da fiação ou substituição dos
postes, mas isso depende de saldo contratual e de estudos adicionais”, afirmou.

O prefeito criticou a antiga gestão pela entrega de mais uma obra inacabada, ressaltando que cobrará
explicações do engenheiro responsável, do fiscal do contrato e da administração anterior. A visita foi
motivada por acidentes fatais registrados na avenida devido à falta de iluminação, o que torna urgente a
correção das irregularidades.

“É inaceitável inaugurar uma obra dessa forma, colocando em risco a vida da população. Nossa prioridade é
garantir segurança e funcionalidade para os moradores”, concluiu Abílio.


